

会議録（1）

会議の名称	令和7年度 東町中学校区 第1回学校運営協議会
開催日時	令和 7年 6月 26日(木) 午前 10時 30分 開会・午後 12時 00分 閉会
開催場所	入間市立東町中学校 図書室
議長氏名	田邊 玲 会長
出席委員(者)氏名	野口 正孝 副会長、鈴木 和弘 委員、細川 順子 委員 渡辺 麻由 委員、富田 千代 委員、高塩 瞳 委員 米田 道子 委員、川窪 慶彦 委員、生田 由紀子 委員 学校教育課指導主事 東海林 大
欠席委員(者)氏名	なし
説明者の職氏名	田邊 玲 会長 野口 正孝 副会長
会議次第 (公開・非公開の別)	〈令和7年度 東町中学校区 第1回学校運営協議会〉 1 開会 2 入間市教育委員会より委嘱状の交付及び説明 3 自己紹介 4 会長・副会長選出 5 協議会① （1）各校グランドデザインの承認 （2）東町中学校区としての運営方針の承認 6 授業参観 7 協議会② 意見交換 8 閉会 公開・非公開の別 全て公開
非公開理由	
傍聴者数	なし
配布資料	資料1 基本方針資料
事務局職員職氏名	東町中学校 教頭 高嶋 裕子 東町小学校 教頭 大野 真史
会議録作成方法	要点筆記

会議録(2)

議事の概要(経過)・決定事項

〈令和7年度 東町中学校区 第1回学校運営協議会〉

4 議事

(1) 各校の学校経営方針の承認【資料1】

東町中学校長、東町小学校長の順で説明、質疑応答の後、委員全員の拍手をもって承認された。

(2) 中学校区としての運営方針の承認

東町中学校長からの説明、質疑応答の後、委員全員の拍手をもって承認された。

(3) 意見交換

中学校、小学校に分かれて意見交換を行った。

会議録（3）

発言者	発言内容
	<p>4 議事</p> <p>(1) 基本方針の説明</p> <p>それでは、ただいまより本年度の学校経営方針について、グランドデザインを用いて、東町中、東町小の順でご説明いたします。</p> <p>【資料1 基本方針資料の内容を説明】</p>
田邊会長（議長）	<p>続いて、東町小学校の本年度の経営方針についてご説明いたします。</p> <p>【資料1 基本方針資料の内容を説明】</p>
野口副会長	<p>以上、2校の説明となります。質疑応答は、ございますか。</p>
田邊会長	<p>小中一貫教育では、どのようなことをしているのか教えてください。</p>
半田委員	
田邊会長	<p>過去には文部科学省の委嘱を受け、小中の教員が双方乗り入れ授業を行っていた。具体的には、中学校の教諭が小学校で算数の出前授業をしたり、小学校の教諭が中学校での数学の導入を指導したりしていた。</p>
野口副会長	<p>コロナウィルスの流行に伴い、一度交流ができなくなってしまったため、以前ほどできてはいないのが事実。それでも職員間の交流は年3回実施し、児童・生徒の情報交換をしている。また、児童・生徒も行事等を通して交流を図っている。</p>
田邊会長	<p>(2) 承認</p> <p>承認にうつります。</p> <p>まず、東町中学校の基本方針については承認でよろしいでしょうか。</p> <p>満場一致で承認された。</p> <p>続いて、東町小学校の基本方針について承認でよろしいでしょうか。</p> <p>満場一致で承認された。</p> <p>引き続き、中学校区としての承認を行います。「安全・安心」を中心 に話し合いたいのですが、よろしいでしょうか。</p> <p>校区全体の基本方針について承認された。</p>
<小学校>	<p>授業を参観した後、15分程度で、フリートークで意見交換を行います。小・中それぞれに分かれて話し合ってください。</p>
細川委員	<p>(3) 意見交換</p> <p><小学校></p> <p>安全・安心という点では、保育園の園長として、園内の安全は保たれている。保護者が送り迎えをしてくださっているため。保育園では毎月避難訓練を実施し、地震、火事、不審者など多岐にわたる。安心・安全で、尚且つ楽しい保育園を心掛けている。</p>

発言者	発言内容
富田委員	市内の放送で不審者の放送を時折耳にする。そんな時は、児童の安全を第一に考え、複数の班でまとまって登下校するよう促している。5・6年生が行事で不在にしており、1～4年だけでの登校など心配な日もある。民生児童委員にも連絡をもらえるとありがたい。
鈴木委員	富士見公園付近で起きた不審者の件は心配している。A P O Cという組織が毎月1回パトロールをしていただいている。富士見公園付近は特に重点的に見回ってもらっている。地区センター長としては、子どもたちの「心理的安全」も重要だと考えている。先生方の心理的余裕があると、子どもたちの「心理的安全」も補償されるのではないか。
渡辺委員	富士見公園の不審者の件は、保護者としても不安に思っている。富士見公園の周りは木が多く、見通しも悪い。警察もパトロールをしてくれてはいるが、ずっとではないので心配している。
野口副会長	ご意見ありがとうございます。安全という観点では、学校には施設の安全という側面もある。施設が老朽化することでの事故も想定される。学校では月に1回安全点検日を設け、各担当が報告し、修繕の必要があれば対応している。また、あってはいけないが、教職員の不祥事ということも考えられる。朝と夕方の施設点検を行い、危険箇所はないか、着替えの部屋やトイレにカメラが仕掛けられていないかなど点検をしている。鈴木委員から「心理的安全」という言葉があったが、本校の子どもたちは「ふわふわ言葉」を積極的に使うキャンペーンを児童会が行ったり、友達の考えを否定しないような風土も育ったりしている。職員室でも教職員が相談しやすい、話しやすい雰囲気つくりができている。
川窪委員	<p><中学校></p> <p>不登校による課題は中学校には多くあるように見受けられた。授業参観をしたときも、空席が目立ったように感じた。ただ、その中で不登校の生徒向けにリモートで授業を配信している取り組みは素晴らしいと思う。また、子どもの数が少なくなってきており、そうなると教職員の数も減ってしまう。活気が少なくなってしまうことや、部活の数が少なくなり、他の学校を選んでしまうという子もいるのかと思う。何か手を持つ必要があるのかとも感じる。</p>
田邊会長	では、お時間になりましたので、意見交換を終了します。 本日の協議は、以上でございます。
議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。	
令和7年6月26日 議長の署名 <u>田邊</u>	